

PROMOPHARM DANS LE GIRON DES JORDANIENS

Compte Test - 2011-10-04 21:49:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le contrôle de la société Promopharm a été cédé au groupe Hikma Pharmaceuticals, leader du secteur pharmaceutique jordanien. La multinationale a acquis près de 64% du capital de Promopharm pour un montant de 913 millions de DH, soit un cours unitaire compris entre 1.155 et 1.765 DH. Hikma Pharmaceuticals compte lancer une offre publique obligatoire sur le capital restant, à savoir 36%. Hikma ambitionne, via ce rachat, de renforcer son positionnement dans la région Mena et développer sa présence aux Etats-Unis et en Europe. Le groupe jordanien envisage, également, de se positionner en tant que fabricant local au Maroc, mais aussi comme exportateur de produits Promopharm à travers son réseau de distribution dans la région Mena. Cette reprise va, enfin, permettre à Hikma d'avoir une plateforme pour la fabrication et la distribution de ses produits aussi bien génériques que sous licence. Selon le repreneur, il n'y aura pas de changement au niveau de la gouvernance. Promopharm continuera à être dirigée par l'équipe actuelle, à savoir Mohammed Kamal Mernissi, son PDG, et Tahar Mernissi, son vice-président qui ont été reconduits dans leurs fonctions. (Pharmacies.ma - Publication 4 octobre 2011)